



学校だより



卒業 おめでとうございます

明日、3月6日(木)に卒業式を控えた3年生のみなさん、3年間過ごした有馬中学校から旅立ちます。

一足早いですが、卒業おめでとうございます。

不安と期待に胸を膨らませて中学校へ入学し、心身共に大きく成長した3年生のみなさん、これで、小学校6年間とあわせて、9年間の義務教育を終了することとなります。

この先は、それぞれが目指すところの違いにより、色々な道に進むことでしょう。

振り返れば、皆さんが中学校に入学したころは、「コロナ禍」の真っ只中で、いろんな活動が制限されていました。おそらく小学校高学年から中学1年生ごろまでは、制限のない生活をしたい、色々なことをもっとしたいと感じながら過ごしていたことと思います。

2年生になり、様々な制限がなくなり、マスクを外した生活もできるようになりました。ひょっとしたら、その時になって、クラスメイトで初めて見た顔の人もいたんじゃないかと思います。

制限のある生活を体験した後、制限のない生活も体験し、色々なことを感じたのではなかったでしょうか。

すべての体験は、経験となり今後の人生に活かすことができます。人は経験を重ねて成長します。

これからも色々な道でいろいろな経験を積むことでしょう。楽しいこと、嬉しいこと、悲しいことや苦しいこと、すべての体験が経験となり、皆さんの成長につながります。笑顔とあいさつを大切に、より一層活躍されることを心より願っています。



3年生との思い出が増えました



3年生を送る会

2/20(木)に3年生を送る会が開催されました。生徒会役員が企画・運営し、3種目が行われました。

はじめにグラウンドいっぱいを使った「逃走中」が行われました。ハンター役の先生たちに捕まらないよう、生徒たちは元気いっぱい逃げ回っていました。

次に体育館に場所を移し「以心伝心ゲーム」が行われました。出されたお題を各グループでまとめ、その回答が一致するかどうかを競いました。回答は全グループ一致が連発し、有馬中学校のお互いのチームワーク力を見せてくれました。

最後に「クラス対抗ドッジボール」が行われ、3年1組が見事に優勝しました。

大いに盛り上がった3年生を送る会。全校生徒にとって、そして何よりハンター役で走り回ってくれた先生にとっても、3年生との思い出に残るひと時になったことでしょう。



バレーボール大会

2/26(水)~28(金)、昼休みにクラス対抗バレーボール大会が開催されました。体育員会中心にバレー部等の協力のもと企画・運営し、2ブロックに分かれた総当たり戦の後、各ブロックの1位同士による決勝と2位同士による3位決定戦が行われました。

体育館には、熱気ムンムンの中、応援の声や笑い声、笑顔のあふれる白熱した(?)試合が繰り広げられました。

結果、決勝を3年1組と2組が行い、1組が接戦を制し優勝しました。

みんなにとって3年生との思い出がまた加わったものと思います。



保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

保護者アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。アンケートの集計につきましては、本日文書にて配付させていただきました。貴重なご意見、励ましの言葉等々、今後の教育活動に活かしていきたいと考えております。

今後の主な行事予定

- 3月 6日(木) 令和6年度 第64回卒業式
- 10日(月) 1・2年 学年末テスト(～12日(水))
- // 三重県立高等学校後期選抜
- 12日(水) 修学旅行説明会(2年保護者)
- 25日(火) 修了式

※部活動終了時刻 (3月) 17:15(17:30完全下校)

3月は5時間授業が多くなります。その関係で、部活動の終了時間は、あくまで最長ということで、部によっては早く終了する場合がありますので、ご了解ください。

